

Forums pour l'entourage

Case prison...!

Par Profil supprimé Posté le 25/04/2014 à 08h38

Voilà, l'histoire a commencé pour mon fils , par un joint au collège puis plusieurs, puis des fêtes et des rencontres plus tard, la prise de cocaïne puis l'héroïne, la chute libre vers l'enfer !
Plus de travail, car pas moyen de se lever les matins, retards répétés et hop licencié...puis chômage, RSA...plus d'argent, donc trafic et case prison depuis 2 mois 1/2...! L'insoutenable pour nous, pour lui aussi !!! L'envie de s'en sortir ? Les appels "au secours"..."sortez-moi de là" !!! Oui mais impossible pour le moment, attendre le jugement qui ne vient pas et le verdict...combien de mois, d'années ? Trop ou pas (sans doute), peu importe...enfin, non mais pas de réponse...! En tout cas, ce n'est pas ce qui va le guérir de son addiction...! Je ne sais plus quoi penser, et j'ai peur ! Va t-il supporter cet enfermement ? Après ses années d'absence de la maison (il à 29 ans, il est partit à 17 ans) ! Le revoir au parloir après 1 an 1/2 a été un choc...!
Ne pas reconnaître son propre fils...! Besoin d'aide, de réponse...merci !

3 réponses

Profil supprimé - 09/07/2014 à 20h12

bonjour jeje comprend vos angoisses,vous avez subit toutes ces années de galère pour vous retrouver aujourd'hui avec ce fils en prison et toutes les questions aux quelles vous n'avez pas de réponses,savoir comment ça va se passer face a la justice combien de temps ça va durer et estce que ça va le faire réfléchir....depuis cette date peut etre avez vous put renouer le dialogue et le soutenir dans cette epreuve si vous le voulez en parler on peut rester en contact
annedu52

Profil supprimé - 10/07/2014 à 10h25

Bjour,

Il est vrai que depuis ce précédent message, il y à eu un peu de changement, et depuis fin mai, il a été libéré en attente de ce procès...! Sous conditions, trouver un travail, se soigner, se ré-insérer ! Pas facile tout ça non plus ! Pas facile non plus la vie en commun à la maison, après tant d'années éloignés ! Les choses se font lentement...!

Merci de votre réponse

Profil supprimé - 13/07/2014 à 13h19

il a de la chance d'être sorti est ce qu' il s'en rend compte mais comme vous dites pour se reinserer il va falloir qu'il fasse des efforts pour déjà se soigner et je peut vous dire que c'est pas tjrs facile de trouver 1 bon psy,trouver 1 travail ,c'est pas si evident, je crois que le plus important c'est de renouer 1 vrai lien .je vous souhaite de réussir car il faut du temps et du courage amicalement
annedu52